
三寒四温とはよく言ったもので，寒さと温かさが交互にやってくると同時に，少しずつ

春が近づいているようです。先日，近所の日だまりには，オオイヌノフグリが咲いていま

した。本年度修了まであとわずかとなりました。締めくくりの時期になっています。

ご参観ありがとうございました。
三日間に分けて，実施しました。お忙しい中大勢の方に参観していただき

ました。各学年とも学習発表会形式で，今年度の活動を発表してくれていま

した。昨年と比べてお子さん方の成長も見ていただけたのではないでしょう

か。ご家庭で捉えていただいたお子さんの成長も思い浮かべながらご覧いただけたのではないでしょう

か。子どもたちにとっては，どんな経験も学びや成長につながります。そこを，補助してあげるのが，

学校でありご家庭であると考えています。これからもよろしくお願いいたします。

歯科指導がありました
新型コロナの影響で，実施できていなかったのですが，本年度実施することができま

した。歯科衛生士の方をお招きして，歯磨きの大切さや実際に上手な歯磨きのしかたを

指導していただきました。本校も含め，小諸市全体でも虫歯の罹患率が高くなっていま

す。学校でもご家庭でも，今回の指導を活かしながら歯磨きを上手にしていくようにしたいです。

学校評価アンケートについて
お忙しい中アンケートにご協力いただきありがとうございました。詳しくは，裏面に掲載しました。

多くの前向きなご意見とともに，改善点に関するご意見もいただきました。また，入力フォームに関し

て，改善を求める声も頂戴しました。来年度の学校運営，フォーム改善に活かしていきたいと思います。

卒業式のマスクの対応について
政府より，卒業式におけるマスクの着用について指針が出されました。最終的には，地域や学校の状

況に応じてということになります。本校では，インフルエンザの流行状況や卒業式前後は終業式も含め

てマスクを着用すること，卒業生が主役の卒業式であることなどを考慮し，以下のような対応とします。

・卒業生は，入場から退場までマスクなしでの参加可能。

・在校生，職員は，マスク着用。

・保護者の方のマスク着用については各自の判断を可能とします。

新４学年・かしの木学級のクラス編制について
来年度の４学年は，国や県のクラス編制の基準により，現段階では１クラス編制となります。何人か

転入生が入れば２クラス編制の可能性もありますが，今のところ１クラス編制で考えています。また，

かしの木学級は，同様の理由から２クラス編制とします。該当学年の保護者の方々には，参観日の懇談

会のおりにお伝えしました。これに伴い，このクラス編制が子どもたちの成長につながるよう，学校態

勢を対応させていきます。ご理解やご協力をお願いする場面もあろうかと思いますが，よろしくお願い

します。
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